

中の島地区町内会連合会ニュース

第209号

発行：中の島地区町内会連合会
発行日：令和6年8月30日

今年は夏休みの期間が例年より長くなりましたが、子どもたちは楽しい思い出をどれだけ作れたでしょうか。中の島地区の恒例となっている夏祭りでは、例年よりも多くの方々が参加し賑わいましたが、風情のある盆踊りをとおして夏を楽しんでいただいたのではないかと思います。いまだ残暑が続きますが、早いものでもうすぐ季節は秋に代わります。秋は活動しやすい季節であり、スポーツで汗を流したり、本を読みながら思索にふけるのも良いかもしれません。一方で、日の暮れる時間帯も早くなってきます。交通事故にあわない・起こさないを肝に銘じ、引き続き交通安全活動にご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

夏まつい納涼盆踊り

8月といえばお盆。中の島でも恒例の盆踊りが三地区で行われました。最初は8月3日(土)三区連絡協議会の納涼盆踊りが豊島公園で行われ、途中雨も心配されましたが、気温も高く今年も大勢の来場者が踊り、屋台を堪能しました。11日(日)は二区連絡協議会による夏祭り盆踊り大会



が中の島公園で行われました。縁日も屋台も大盛況で、毎年好評の仮装では新紙幣が登場など力作に会場が湧きました。最後は12日(月)一区町内会連合会の納涼盆踊りが豊中公園で行われ、子ども盆踊りを皮切りに大勢の来場者が集まり、子どもビンゴ大会、大人盆踊り、大人ビンゴ大会と賑わいをみせていました。途中雨も降りましたが、少し予定を早め無事終える事ができました。それぞれの会場で夏の短夜を楽しみました。



あいあいゆういんぐ七夕まつり

8月2日(金) あいあいゆういんぐで七夕まつりが行われました。

大変暑い日でしたが10組の親子が元気に参加し、願い事を書いたり人形遊びで楽しみ、お土産をもらって記念撮影をし、楽しい一日を過ごしました。願い事が叶うといいですね☆



ミステリーバスツアー



8月7日(水)中の島地区青少年育成委員主催のミステリーバスツアーが5年ぶりに行われました。

小学1年～6年までを対象とした人気のツアーです。久しぶりのツアーとなりましたが、相変わらず

の人気ので先着順の枠は15分で定員になりました。当日参加した30名の小学生は「どこへ行くんだろう？」とワクワク

しながらバスへ乗車。到着したのは芸術の森でした。グループに分かれて手作りバッチ製作、「水木しげるの妖怪百鬼夜行展」を見学しました。見学後は中の島会館へ戻り、お弁当を食べビンゴゲーム、ジャンケンゲームなどのゲーム大会で盛り上がり、楽しい1日を過ごしました。参加した子ども達は来年はどこへ行くのかな？と期待に胸を膨らませていました。



おはよう声かけ運動

中の島小学校と平岸西小学校において、中の島地区青少年育成委員による「おはよう声かけ運動」が行われました青少年育成委員が優しく「おはよう」と声をかけると、それ以上の声で児童は元気に「おはようございます！」と大きな声で気持ち良く挨拶してくれていました。声かけをしながら見守ってくださっています。天気の悪い日もありますが、ありがとうございます。



中の島地区女性部研修会

8月27日(火)中の島地区女性部の研修会を中の島会館で行ないました。札幌市保健福祉局要配慮者支援調整担当係長 乙坂明史氏を講師に、災害発生時の地域での支え合いをテーマに講演していただきました。災害時の危険性の把握はもちろん、日頃から避難行動、避難場所確認、経路などの確認が大切です。要配慮者への避難支援を地域で行なうため、配慮者の把握、日頃からの訪問、連携などの取り組み方を学びました。



豊平区地区対抗壮年野球大会



8月18日(日)豊平区地区対抗壮年野球大会が行われました。中の島地区の選手宣誓で幕明けし、一回戦突破。二回戦は熱戦の末残念ながら東月寒地区に敗れてしまいました。



晴天に恵まれ気温も高い中、選手、関係者の皆さまお疲れ様でした。

行事予定

9月28日(土) 地区連パークゴルフ大会 9:00～ 豊平川・中の島パークゴルフ場
※参加希望の方は、お問合せください。

問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 Tel.821-5841

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ

<https://nakanoshima.jpn.org/>

